
Universid^cá Cajtóiica de Cór¿S'í9?feaATot2
■p

®^^'S0NtleeW^^^e 1995AÑO XV II Nro. 184 ; I fii JUM 2000

PASANtg ■ EN AGRONOMIAis
1_/

;/

CAMPUS

r'
V. ^

"Pasantes" Cesar Costamagna y Viviana Bonzini, arriando ganado en la Estancia Sta. Julia.

En la Facultad de Agronomía, la cuarta camada de 
"pasantes" ha comenzado su trabajo en el mes de 
mayo.

mes con los nuevos candidatos al trabajo.
Por ahora, se facilita esta nueva experiencia a cinco 

egresados, con la expectativa de que se pueda ampliar 
este número en los próximos años.

Viviendo en el campo, se aprende todo lo que la 
Facultad no enseña sobre el mismo, podiendo así tener 
una idea mucho más acertada de las decisiones que se 
puedan recomendar, etc.

Actualmente están term inando en Sta. Julia, Viviana 
Bonzini y Flavia Botticani. Comienzan allí mismo Cesar 
Costamagna y Martín Carranza.

Paraq algunos, es una gran novedad que exista la 
figura de "pasantes" en Agronomía. Todos hemos co- 

' nocido las'"residencias" de los médicos, pero las "pa- 
■ ^ santías" en Agronomía son una nueva modalidad.

Estos jóvenes ingenieros agrónomos, recién egre
sados, viven en las estancias de la Universidad: Sta. 
Julia, La Toma, y próximamente en S. Ignacio. Allí 
trabaian durante trece meses, comoartiendo el último
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MERCOSUR Y EJERCICIO PROFESIONAL
El Mercado Común del Sur(Mercosur), creado por 

el tratado de Asunción el 16-03-91, con vigencia a 
partir del 01-01-95, entre la República Argentina, 
República Federativa del Brasil, República del Para
guay y República Oriental del Uruguay, impone un 
nuevo desafío al profesional y sus instituciones.

Por ello, la Facultad de Ciencias Económicas y de 
Administración organizó una conferencia el pasado 
20 de abril en el anfiteatro de la Fac. de Ingeniería, 
dentro del marco del conjunto de actividades acadé
micas 1995 de investigación de los avances sobre 
estos temas.

La disertación estuvo a cargo de grandes persona
lidades de relevancia a nivel local y con proyección 
internacional.

Los panelistas que estuvieron presentes en dicho 
encuentro fueron:

- Lie. Econ. José Alejandro Bernhardt, Decano de 
nuestra Facultad de Ciencias Económicas y Director 
General de Presupuesto del Ministerio de Economía 
de la Provincia de Córdoba.

- Lie. Adm. Emp. Marcos L. Godoy, Vicepresidente 
1° de la F.A.C.P.C.E. (Federación Argentina de Con
sejos Profesionales de Ciencias Económicas), Presi
dente de la Comisión de Estudios Tributarios del 
Consejo Profesional de Cs. Económicas de Córdoba 
y Representante por la Rep. Argentina de la Comisión 
Grupo Integración Mercosur.

- Cr. Florencio Escribano Martínez, Profesor titular 
de la cátedra de Sistemas de Información Contable V 
y Auditoría de la Fac. de Cs. Económicas de la U.N.C., 
ex-Director del C. E. C. y T. (Centro de Estudios 
Científicos y Técnicos) y miembro de la Comisión de 
Investigación Contable de la Asociación Interameri-

cana de Contabilidad.

La coordinación de la reunión estuvo a cargo del 
Cr. Héctor Traballini, Profesor titular de la cátedra de 
Sistemas de Información Contable III (Costos) y de 
Administración Económica y Financiera de la Fac. de 
Cs. Económicas de nuestra Universidad, Director 
alterno de la Asociación Interamericana de Contabili
dad y ex-Presidente del Consejo Profesional de Cs. 
Económicas de Córdoba.

El cónclave comenzó con la participación del Líe. 
Econ. José Bernhardt quien dio un marco global de la 
Integración que implica esta nueva apertura al mundo 
con la firma del Tratado Mercosur.

A posterior! disertó el Lie. Adm. Emp. Marcos^ 
Godoy acerca de la integración profesional en cuantó 
a la gran cantidad de desafíos que encuentra la 
profesión y sus instituciones ante este hecho, donde 
también se refirió a la tarea que le compete a los 
Consejos Profesionales y las Federaciones.

Por último, el Cr. Florencio Escribano Martínez se 
expresó sobre las nuevas exigencias profesionales en 
materia de sistemas de información, administración, 
economía y finanzas de las empresas.

Al final del encuentro los estudiantes realizaran 
importantes preguntas a los panelistas invitados, las 
cuales no fueron en mayor cantidad debido a la falta 
de tiempo.

La conclusión que nos dejó esta conferencia fue la 
necesidad de mantener una actitud siempre abierta 
ante esta nueva forma de integración que está hoy en 
vigencia. Ello resulta más importante que conoc@^ 
todas las implicancias legales y tributarias de lOw ' 
demás países intervinientes, lo cual resulta algo 
menos que imposible.
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La Universidad y las Elecciones X
El pasado 14 de mayo se lleva

ron a cabo en nuestro país elec
ciones a nivel nacional, provincial 
y municipal.

Este acto adquirió singular re
levancia ya que por tercera vez 
consecutiva, después de muchas 
décadas, se eligió en forma demo
crática a un presidente y por cuar
ta vez consecutiva a un intendente 
de la Ciudad de Córdoba.

Este hecho llena de satisfac
ción al pueblo de nuestro país que 
ve en vías de consolidación el régi
men democrático, sistema políti
co que tanto se viene pregonando 
como el más adecuado para el 
logro del bien común.

Dentro de este contexto, los 
candidatos a presidir la Comuna 
por el Partido Justicialista Ing. Cé
sar Albrisi (quien se consolidó lue

go como segunda fuerza munici
pal) y por el Fre.Pa.So. Dr. Jorge 
Bertona (cuarta fuerza municipal), 
expusieron para estudiantes y pro
fesores de nuestra U niversidad sus 
respectivas plataformas electora-

un contexto caracterizado por una 
"tranquilidad electoral" no se pudo 
contar con la participación de una 
mayor cantidad de representantes 
partidarios. No pudo concertarse 
la concurrencia del candidato por 
la U.Ce.De., Germán Kammerath 
(quien luego se alistó como terce
ra fuerza).

Posteriormente los asistentes 
elevaron un sinnúmero de pregun
tas de tono muy variado, las cua
les fueron respondidas por los di
sertantes.

les.

Los eventos se llevaron a cabo 
los días 28 de abril y 4 de mayo 
respectivamente, siendo organi
zados por la A.P.C.P. (Agrupación 
para la Promoción de la Ciencia 
Política) a la cual asistieron gran 
cantidad de alumnos y docentes.

En las distintas exposiciones, 
los candidatos resaltaron deficien
cias de los anteriores gobiernos 
municipales y del actual, presen
tando sus proyectos en aras de 
lograr superar tales desventajas.

Dado el creciente proceso de 
afianzación de la democracia y en

De esta manera queda demos
trado que los jóvenes de nuestra 
Universidad resaltaron con su pre
sencia la existencia en ellos de un 
interés por la vida cívica del país, 
alejado de la apatía general en la 
cual estamos inmersos en el día de 
hoy.

PASANTIAS EN U FACULTAD DE INGENIERIA
La aceleración de los procesos y la necesidad de 

efectuar ajustes estructurales exigen cada vez más 
una formación y un adiestramiento apropiado y un 
^proceso continuo de adaptación.

Por ello resulta indispensable reforzar los vínculos 
de la Universidad con su entorno.

En el ámbito laboral de las pequeñas y medianas 
empresas, o en el mundo de las grandes empresas 
privadas y los organismos públicos es posible seguir 
esa evolución en las mejores condiciones posibles.

La Facultad de Ingeniería ha comprendido este 
hecho y por eso las pasantías conforman ya una parte 
importante de su realidad.

En la actualidad, más de ochenta alumnos, de 2° a 
5° año, se encuentran realizando distintos tipos de 
prácticas profesionales.

Las empresas con las cuales se han desarrolladoy/ 
o se desarrollan estos programas son; TECHINT,

TELECOM, Aceros Paraná, CIBIE, FEMESA, PAL
MAR, ARCOR, Banco PROVENCOR, Municipalidad 
de Río Cuarto, Lotería Chaqueña, Gobernación de La 
Rioja y otros.

Prácticamente todas las pasantías son rentadas. 
Más del 60% de los alumnos permanecen luego 
vinculados al organismo o empresa en la que se 
desempeñaron como pasantes.

Los grandes desafíos para el futuro son, en primer 
lugar, superar un gran déficit que existe en el área de 
"publicaciones técnicas". Si la Facultad contara con 
una revista donde se publicaran las investigaciones, 
estudios, etc., realizados por sus alumnosy docentes, 
excelentes trabajos no quedarían archivados, sin 
difusión. Esto, además de constituir un estímulo para 
sus realizadores, otorgaría prestigio a la Facultad, lo 
que a su vez influiría en las empresas e instituciones 
a la hora de decidir nuevas pasantías.

..rx
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La Facultad de Derecho y Ciencia Sociales organi
zó conjuntamente con la Cátedra de Psiquiatría de la 
Facultad de Ciencias Médicas de nuestra Universidad 
un Curso anual de psiquiatría forense, dirigido a 
abogados y médicos que intervienen en cuestiones 
jurídicas (pericias, servicios judiciales, actuaciones en 
procesos civiles, laborales o penales, funciones peni
tenciarias o policiales, etc.).

El curso tuvo por objetivos ilustrar, profundizar e 
integrar los conocimientos jurídicos y médicos para 
promover una mejor resolución de casos judiciales.

Este curso se desarrolló con el dictado de un 
módulo por mes; y comprometieron su participación 
renombrados especialistas del país y del extranjero. El 
primero de ellos, previsto para los días 5 y 6 de mayo, 
abordó la temática “Vinculaciones de los poderes con 
los saberes de las de las Ciencias de la Conducta y las 
Ciencias Jurídicas” y también “La Psiquiatría Foren
se: Desarrollo y ámbitos de aplicación”.

El segundo módulo “El Ser Humano. La Persona 
desde la perspectiva del Derecho, de la Psiquiatría y 
la Psicología”, estuvo previsto para los días 19 y 20 de 
mayo.

Conjuntamente con la Universidad Complutense 
de Madrid, y la Universidad de Bologna, la Facultad de 
Derecho de nuestra Universidad organiza la “Prime
ras Jornadas Internacionales de Derecho Tributario 
Municipal”, quetendrániugaren Córdoba, los días 23, 
24 y 25 de agosto próximo.

Para este evento científico tienen ya comprometi
da su participación los profesores extranjeros Gabriel 
CASADO OLLERO y Ramón FALCON Y TELLO de la 
citada Universidad madrileña; Gaspar DE LA PEÑA de 
la Universidad de Murcia; Adriano DI PIETRO de la 
Universidad de Bologna; Andrea FEDELLE de la Uni
versidad “La Sapientia” de Roma; Salvatore LARRO- 
SA de la Universidad de Catania; y de nuestro país los 
doctores Héctor VILLEGAS; José O. CASAS; Enrique 
BULLIT GOÑI, y Antonio M. ZUÑO COLANINO, entre 
otros.

Organizado por la Facultad de Derechoy Cs.Sc. de 
nuestra Universidad se llevará a cabo el “CURSO DE 
POS! GRADO SOBRE EL RECURSO EXTRAORD!- 
NARIO”, bajo la dirección del Dr. Julio I. ALTAMIRA 
GIGENA.

Los temas y los expositores serán: “Requisitos y 
Trámite del R.E.”, Dr. Guillermo Becerra Ferrer; “Sen
tencia Arbitraria”, Dr. Jorge H. Gentile; “Gravedad 
institucional Persaltum. Wht of certiorary”, Dr. Ricar
do Haro; “El Recurso Extraordinario como control de 
constitucionalidad”, Dr. Julio AltamiraGigena. El misf^, 
mo se realizará en una sola jornada; y se dará a los 
participantes certificación académica de participa
ción, material bibliográfico y servicio de refrigerio. 
Para informes: Secretaría de la Facultad; te. 941044.

En adelante se realizará un módulo por mes hasta 
fin de año. Para mayor información puede consultarse 
a la Secretaría de la Facultad, te. 940144.

\!

En el mes de Abril pasado fue designado nuevo 
Presidente de la Academia Nacional de Derechoy 
Ciencias Sociales de Córdoba, e! Dr. Luis Moisset 
de Espanés, quien fuera profesor titular de Dere
cho Civil I, y Director del Departamento de Dere
cho Civil de la F. de D. y S.C. de la U.C.C. - 
Reemplaza en la Presidencia de la Academia al 
doctor Pedro J. Frías, quien también se desempe
ño como profesor de Derecho Constitucional en 
nuestra Facultad.

Queremos aclarar que por un error de redacción en 
la nota sobre "La Hemeroteca" publicado en el núme
ro anterior se dieron a conocer estadísticas equivoca
das.

Se debería decir: "que en 1994 se realizaron 384 
préstamos en sala (915 revistas consultadas) y 350 
préstamos a domicilio (1.350 revistas consultadas)."



ESTADISTICA DE LOS ESTUDIANTES EN LA UNIVERSIDAD ^

Facultad Total Sexo Procedencia
Córdoba*mujeresvarones Otros

C. Económicas

Ingeniería 

Derecho 

Medicina 

C. Política 

C. Químicas 

Arquitectura 

C.Agropecuarias 

I.C.D.A.

Fil. y Humanidades

808 492 316 597 211
709 593 116 457 252
491 212 279 328 163
461 268 193 283 178
367 148 219 265 102
329 91 238 182 147
325 130 195 232 93
269 189 80 209 60
241 202 39 138 103

18 9 9 4 14
Total 4018 2334 1684 2695 1323

58% 42% 67% 33%*Se entiende capital y provincia.

Jornadas de Derecho Privado y
ATeoría del Estado 

Contemporáneo Todos los días viernes, a partir del próximo 2 de junio 
y hasta el día 16 del mismo, se llevará a cabo un curso de 
“Actualización de Derecho Privado” organizado por nues
tra Facultad de Derecho y Ciencias Sociales.

Los encuentros tendrán lugar a partir de las 18:30 hs. 
en la sede de la Asociación de Magistrados y Funciona
rios del Poder Judicial de la Provincia sita en la calle 
Belgrano 224.

El curso estará dirigido por Luis Moisset de Espanés 
y será coordinado por José Fernando Márquez.

Los temas a abordar y los disertantes serán los 
siguientes:

El pasado 2 de mayo, el Prof. José Antonio Riesco 
presentó en sociedad su libro "Teoría del Estado Con
temporáneo".

El Prof. Riesco es docente en nuestra Universidad 
desde el año 1972. Actualmente es titular de la cátedra 

^e Teoría del Estado, Psicología Política y Defensa 
Nacional y Estrategia en la Facultad de Ciencia Política 
y Relaciones Internacionales.

En entrevista con NOTICIAS se le planteó:

- ¿"Qué se propuso al escribir esta obra"?

—" Quise prestar un servicio a la enseñanza de la 
Ciencia Política en sentido amplio. Con ello quise rendir 
un homenaje a la Universidad Católica de Córdoba que, 
a través del ejercicio de la docencia, me permitió trabajar 
con la juventud en diálogo permanente.... La UCC me 
brindó condiciones de libertad académ ica sin que, hasta 
hoy, haya recibido ninguna presjón ideológica o 
confesional. Sin desmedro, por,^^d^¿1'd.^e los objeti
vos y fundamentos espirituaj^l' que^^ablec^n sus au
toridades y que comparto. %

-"Gracias, Profesor Ri4co?145?¿:’ft\ \ |

-¿OTBg.

- “Fideicomiso”, por Julio César Rivera.

- “Régimen de las costas en el cumplimiento de las 
obligaciones”, por Adán Luis Ferrer.

- “Contrato de leasing”, por Ricardo Luis Loren-
zetti.

En todos los casos, luego de la disertación de cada 
uno de los panelistas, habrá una mesa de debate sobre 
los temas tratados.

Las inscripciones se receptan en la Secretaría de la 
Facultad o en Duarte Quirós 631, planta baja.
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Los días 20 y 21 de Abril, el Arq. Sergio OIsina dictó 
una conferencia sobre arquitectura en madera en diver
sos países, fundamentalmente en Africa, Brasil y Suiza, 
analizando diversos ejemplos en cada caso.

El Arq. OIsina es egresado de la Universidad del 
Nordeste, desarrolló su actividad profesional en Marrue
cos, Senegal, Suiza, Francia, España, Brasil y Méjico. 
En muchos de estos países ha ejercido la docencia 
universitaria.

Ha trabajado en importantes estudios profesionales 
como el de Henry Caubell en París, el de Jean Fierre 
Magnim en Ginebra y con Oscar Niemeyer en Argelia.

La conferencia estuvo ampliamente documentada 
con diapositivas y video de las obras analizadas y como 
metodología se partió de la arquitectura vernácula, su 
respuesta al medio ambiente, los materiales y las técni
cas constructivas, especialmente las realizadas en ma
dera.

V»

Sergio Boarini de la Facultad de Ingeniería (Ing. Sis
temas), realizó una Práctica Rentada de Verano en 
TECHINT.

Sergio se enteró de la pasantía por un afiche en la 
Facultad. Allí pidió un formulario, lo completó, adjuntó su 
currículo y un analítico y lo envió todo a TECHINT en 
Buenos Aires.

De allí se comunicaron con él y lo citaron a la U.TM.C. 
donde se llevó a cabo la preselección.

La misma tuvo tres partes:

Una entrevista. 2j Un trabajo en grupo para evaluar 
la capacidad de dirigir e integrarse en un grupo. 3) 
Pruebas, resolución de problemas de tipo lógico y mate
mático.

Habiendo aprobado todo, su destino fue la ciudad de 
Campana. Allí tuvo que realizar informes con respecto a 
su pasantía, concurrir a reuniones en Buenos Aires, 
pasar por una entrevista y ser evaluado por sus jefes, 
quienes elevaron un informe sobre su desempeño.

Las prácticas eran por tres meses (enero - marzo), 
pero al concluirlas TECHINT le propuso a Sergio conti
nuar. Permaneció allí por nueve meses más, hasta que 
tuvo una propuesta mejor en Córdoba.

Nos dijo, con respecto a la organización, que “era 
excelente”. Los horarios estrictos, su trabajo por objeti
vos.

K
El P. Dalmacio Sobrón, S.J. , Profesor Titular de 

Análisis Crítico de la Arquitectura V, de nuestra Facultad 
de Arquitectura, ha sido designado como MIEMBRO DE 
NUMERO DE LA JUNTA PROVINCIAL DE HISTORIA DE 
CORDOBA, por un decreto del Gobernador de la Provin
cia, Dr. Eduardo Cesar Angeloz, con fecha del 18 de Abril 
de 1995.

El P. Sobrón fue propuesto por los miembros de la 
Institución, según el Acta donde consta la votación 
favorable a la incorporación requerida.

La propuesta se efectuó a raíz del fallecimiento del ex 
Presidente e integrante de la Junta, Arquitecto Rodolfo 
Gallardo, lo cual produjo la vacante que tornó posible la 
gestión de su designación.

Los sueldos van de $1.000 a $1.200 para las pasarf^ 
tías de verano y para los jóvenes profesionales de $1.400 
a $1.700.

Tienen un hotel propio, donde pueden alojarse duran
te un año gratis. Después pagan el 50% del alquiler de un 
departamento, por otro año, y si continúan dentro de la 
empresa le ayudan a comprar su departamento propio.

Sergio Boarini que actualmente trabaja en la C.T.I. 
(Telefonía celular) está encantado con la experiencia. Su 
objetivo, al presentarse fue recibirse con alguna expe
riencia para conseguir un mejor trabajo, pero esto supe
ró sus expectativas y le costó dejar ese trabajo por el 
actual.

Los estudiantes que quisieran incorpo
rarse al "staff" de NOTICIAS UCC deben 
dirigirse al P.SVIiguel Petty (Trejo 323, Pri
mer Piso) o a cualquiera de los redactores 
de noticias, a la mayor brevedad.

Nos cuenta que pudo contactarse con jóvenes de 
todo el país que le dejaron recuerdos y le ayudaron a no 
extrañar a su familia y amigos que había dejado.
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r
DIA DE LA RECORDACION DE TODOS LOS 

DIFUNTOS DE LA UNIVERSIDAD

r>

De/zq. ^Jer.: P Rafael P. Orona, P. Dalmacio Sobrón, P.Miguel Petty, Mons. Roberto Rodríguez, Card. Raúl Francisco Primatesta 
P. Miguel A. Moreno. P. Gustavo Aguado, P. Carlos Carranza. P. Gustavo Casas, P. Osvaldo Pol, P.José Ignacio Vicentini.

9^"^° Miércoles de Mayo) se Al inicio de la ceremonia, el P. Miguel Angel More-

difuntos de la Universidad. memoria de todos los que fueran directivos, profesó
la misma fue presidida por el Cardenal Raúl Fran- Q^'^^uados, alumnos, empleados, bienhechores 

cisco Primatesta, Gran Canciller de la Universidad y ^ iodos sus familiares y amigos de la Universidad. 
f fue acompañado por Mons. Roberto Rodriguezycasi De este modo se ha institucionalizado una nueva 

^ todos ios sacerdotes que trabajan en la Universidad i''3dición que se repetirá todos los años en el segundo
_________________ ■ miércoles de Mayo.

TALLER DE APOYO A LA COMUNIDAD f
La Facultad de Arquitectura contribuye al mejora

miento de la calidad de vida en la Municipalidad de 
Malvinas Argentinas (en la periferia de la ciudad de 
Córdoba).

El día 19 de Abril se realizó un acto en la Escuela 
Municipal de Malvinas Argentinas, para inaugurar las 
obras de ampliación de la misma, el ordenamiento del 
Municipio, el proyecto de la capilla y el Centro Cívico 
Cultural. Todo ello se había proyectado en el taller de 
tercer año de APOYO A LA COMU NIDAD, sin cargo para 
la Municipio.

El acto se realizó por invitación del Señor Senador 
Provincial, Dr. Víctor H. Meló y el Intendente Municipal 
Don Rosario Tránsito Tissera, quienes agradecieron el 
apoyo de la universidad.

Estuvieron presentes también el Rector de la Univer
sidad, R.P. Miguel Angel Moreno, S.J., el Decano de la 
Facultad de Arquitectura, Arq. Bernardo Villasuso, el 
Arq. Daniel De La Torre y los alumnos que desarrollaron 
el trabajo: Cecilia Novillo Saravia, María José Moyano 
Carranza, Sebastián Gotusso, Natalia María Brizuela, 
Nora Claudia Pastor y Franco Humberto Vairani.
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"ALEMANIA EN EL CENTRO DE EUROPA 

ALEMANIA EUROPA Y EL MERCOSUR" ,
Visita del Embajador de la República Federal de Alemania,

el lunes 29 de Mayo
/
i

! t

Dr. Wiegand Pabsch
Unión Europea. "En su compromiso para la futura inte
gración de la Unión, Alemania no se deja superar por 
nadie. El gobierno federal sigue firme en su objetivo de 
introducir la moneda europea, aunque para la fecha 
prevista, es decir, el año 1997 probablemente no sea 
realizable.

¿Qué significa todo esto para la Argentina? Nosotros 
los alemanes que vivimos en este país hermoso, siempre 
comprobamos con satisfacción que la sólida amistad 
existente entre argentinos y alemanes desde la creación 
de la República Argentina, sobrevivió sin deterioros las 
grandes convulsiones de nuestro siglo...

La unidad alemana fue recibida en la Argentina con 
gran simpatía y a menudo con entusiasmo...

En pocos días se realizará en Buenos Aires una 
conferencia latinoamericana del empresariado alemán.
El objetivo que persigue esta conferencia es llamar la 
atención al empresariado alemán sobre las favorables 
perspectivas de inversión y comercio que se vuelven a 
dar en los países latinoamericanos. No es casual la 
elección de Buenos Aires como lugar de la conferencia.
La economía alemana sigue viendo en la Argentina un 
centro de sus intereses. ___

Este renovado interés de Alemania en una coopera- 
ción con la Argentina se inserta en la reestructuración de 
las relaciones entre Europa y el MERCOSUR...

Extrajimos las ideas principales del discurso pronun
ciado por el Dr. Pabsch.

"Hace tres semanas se cumplió el 50° aniversario del 
fin de la segunda guerra mundial.

En Alemania, esta fecha suscito profundas reflexio
nes y discusiones. En la conciencia de la casi totalidad 
de los alemanes se grabó como día de la íjbefación del 
régimen de Hitler y su camarilla...

Si Konrad Adenauer viviera, seguramente contem
plaría con gran satisfacción la evolución que sé produjo 
en los últimos cincuenta años. Alemania volvió a recupe
rar la confianza de sus vecinos y de la comunidad 
internacional, perdida durante ef régimen de Hitler.

Alemania es hoy un país sin adversarios...

El 3 de Octubre de 1990, día de la Unidad Alemana, 
se inició una nueva etapa de la historia alemana.

Si bien la unificación de Alemania fue vista con 
simpatía por muchos países del mundo, no es extraño 
que a veces surjan preguntas sobre el camino que 
tomará esta Alemania ahora tan grande. La "cuestión 
alemana" que en los siglos 19 y 20 fue un tema preocu
pante de la política europea, vuelve a inquietar algunos 
ánimos en el mundo."..

Pero... "nunca más surgirá una nueva guerra. Evocó 
las célebres palabras de Thomas Mann: "No queremos 
una Europa alemana sino una Alemania europea".

Alemania es el país más grande y poderoso de la
Se abren grandes y nuevas perspectivas incluso para 

la presencia de empresas europeas en el MERCOSUR."

II Encuentro de Jóvenes
El mismo tiene como lema "Dios ama al que da 

alegría" y se llevará a cabo en el horario de 21 a 23
Los días 5,6,7 y 8 de junio, en la Iglesia de la 

Compañía de Jesús ubicada en Obispo Trejo y 
Caseros se desarrollará este encuentro destinado 
a todos los jóvenes.

hs.
Están todos invitados a participar.

Pág8


